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15 articles et 5 livres négligent l’arbre rural, un film le montre mais n’en dit presque rien 
Pièces jointes (pj) : même courriel ouvert (co), notes de lecture (ndl), copier/coller (cpcl) et textes antérieurs
Depuis les années 1980 j’écris des textes nommés tour à tour notes, notices, essais, nouvelettes de 1 ou 2 pages, nouvelles de plus de 2 pages, arbustes de 1 ou 2 pages, arbres de plus de 2 pages. Parfois traduits en anglais. Profitant davantage d’Internet, ce sont maintenant des co de 1 ou 2 pages, accompagnés de nombreuses et grosses pj.
L’environnement dans tous ses états avec 15 articles du journal Le Monde du 10 mars au 30 avril 2010
Voici les co 05.03.10 (bis), 15.03.10 et 09.04.10 (bis) sur la tempête Xynthia, la guéguerre entre climatosceptiques et réchauffistes, le déclin des abeilles etc. ; et la ndl Revue Le Monde mars-avril 2010 : 

-10 mars et 8 avril : Bruno Ledoux, géographe et géologue de formation, consultant spécialiste des risques naturels, ne saurait rien ou dénierait le rôle de la forêt et également du bocage d’atténuer les pointes de crue. Idem dans son livre Les catastrophes naturelles en France  (Payot 1995) et sans doute aussi dans le dernier La gestion du risque inondation (Tec et Doc 2006), introuvable dans 3 librairies de Grenoble. 

-9 mars et 9 avril : La Chine dénie l’impact de ses 4 barrages du Mékong sur la sécheresse au Yunnan. Or tous les barrages – surtout les plus gros – ont un impact-sécheresse ; 2 exemples typiques, explicables pas seulement par l’irrigation : le Jourdain ne coule pas mais stagne dans la Mer Morte (ndl The Baptism Site p. 2) ; le Colorado à son embouchure n’est qu’un ruisseau (ndl L’avenir de l’eau p. 5). L’augmentation de la salinité de l’eau souterraine de Mexicali Valley au Mexique n’est pas d’origine marine mais due à l’infiltration d’eau, de plus en plus salée par évaporation superficielle, sous les lacs de barrage du Colorado aux USA1. Une autre cause d’évaporation est due aux champs sans arbre à perte de vue, car à plus de 100 m de tout arbre l’eau ne s’infiltre pas durablement et celle du sous-sol s’élève sans cesse pour finalement s’évaporer dans l’atmosphère. Rappel : 2 derniers alinéas du courriel ouvert 13.01.10. Selon un raisonnement électrochimique complexe, seule l’électricité de racines d’arbre infiltre durablement l’eau sans salinisation et sous-irrigue naturellement prés, champs et vignes, grâce au transit souterrain de l’eau qui l’économise le plus en atténuant inondations et sécheresses (ntte-newslet 9-00 et son graphe,  ndl Rayons de quelques cations).
-10 avril : La crise alimentaire au Sahel est due non à la mauvaise circulation de denrées mais au manque d’arbres. Au Niger – un des pays les plus menacés par cette crise –, replanter des arbres ruraux refait couler les sources et redonne des récoltes 2, 3 [nlle 2-01 réf .9, 33 et 37 ; arbuste/shrub 5-08 réf. 6].
-2 et 13 avril : La frustration de jeunes sans emploi ni espoir qui regardent nos feuilletons télévisés, l’impasse et les désordres de l’environnement – Serge Michailof les déplore –, résultent surtout de la perplexité de l’establishment forêt-eau-sol-agriculture-climat  face aux rôles paradoxaux de l’arbre sur l’eau. 
-24 et 26 mars et 13 avril : Pour atténuer l’aggravation des sécheresses par évaporation de lacs, la déforestation tropicale et circumpolaire et la disparition d’éléphants et gorilles, replantons non des arbres serrés par millions pour refaire de la forêt mais au moins 1 rang d’arbres tous les 200 m ou 1 arbre tous les 50 m. Ces arbres sont les meilleurs (f)acteurs de biodiversité [ann. arbuste/shrub 4bis-05]. S’il en faut plus pour faire du bois d’œuvre, c’est assez pour protéger l’environnement comme fait la forêt (nlle 2-01 réf. 30). 
-4-5 avril : Des plantations de palmiers à huile seraient vraiment durables et le mieux fertilisées naturellement, si on y replantait des arbres qui grandiront beaucoup plus qu’eux 4(ndl Amazon Basin p.3).
5 livres 5,6, 7, 8, 9 négligent l’arbre rural, un film 10 le montre mais ne dit presque rien de son rôle agro-environnemental 
En Inde le film montre l’arbre rural. Un paysan en fait l’éloge [ndl Afrique du Nord…Monde indien p. 2 ; co 15.10.09 avant-dernier paragraphe]. Les engrais chimiques ne servent finalement à rien. Aucun type d’agriculture ne peut durer sans arbre rural. Si on ne dit pas à Stéphane Hessel 5 que l’arbre rural manque à son chapitre Solidaire, comprendre son message final renvoie tout de même à feu cet arbre : Le message fondamental est que l’histoire ne se répète pas. Elle évolue et les problèmes qu’elle nous présente sont toujours nouveaux. Autrement dit, l’invention de tant de données négligées ne se répète pas. Mieux vaudrait les retrouver et faire la synthèse des meilleures.
15 articles and 5 books neglect the rural tree, a film shows it but says almost nothing about it 
Attachments (pj) : the same open email (co), reading notes (ndl),  to copy and paste (cpcl) and previous texts.
The environment in a sorry state with 15 articles of the journal LeMonde from March 10th to April 30th, 2010
Here are co 05.03.10(bis), 15.03.10 and 09.04.10(bis) about the storm Xynthia, the squable between climate scepticists and warming supporters, the bee decline etc.;  and ndl Revue LeMonde mars-avril 2010 : 

-March 10th and April 8th : Bruno Ledoux, geographer and geologist, consultant specialist in natural risks, would know nothing or would deny the role of forest and too of hedged farmland of lessening the flood peaks. Ditto in his book Les catastrophes naturelles en France  (Payot 1995) and doubtless in his last one La gestion du risque inondation (Tec et Doc 2006), which cannot be found in  3 bookshops of Grenoble. 
-March 9th and April 9th : China denies the impact of its 4 Mekong river dams on the Yunnan drought. Then all the dams – mainly the big ones – have a drought impact ; 2 typical examples, not explainable only by irrigation : the Jordan river doesn’t flow but stagnates in the Dead Sea (ndl The Baptism Site p. 2) ; the Colorado River at its mouth has only become a stream (ndl L’avenir de l’eau p. 5). The increase of the groundwater salinity in the Mexicali Valley (Mexico) isn’t due to the seawater but to the infiltration of more and more salt water by superficial evaporation, below dam lakes on the Colorado River in the USA1. Another cause of evaporation is due to fields without tree as far as the eye can see, because further than 100 m from any tree the water doesn’t infiltrate on a permanent basis and the groundwater rises unceasingly and finally evaporates. Recall : 2 last paragraphs of courriel ouvert 13.01.10. Electrochemical complex reasoning : the only electricity of tree roots infiltrates the water on a permanent basis without salination and sub-irrigates the meadows, fields and vineyards naturally, thanks to the subterranean transit of water which economizes it the most in lessening floods and droughts (ntte-newslet 9-00 and its graph,  ndl Rayons de quelques cations).
-April 10th  : The food crisis in the Sahel isn’t due to the bad traffic of foodstuffs but to the tree lack. In Niger – one of the countries the most threatened by that crisis –, replanting rural trees increases the spring discharge and the crops again 2, 3 [news 2-01 ref .9, 33 and 37 ; arbuste/shrub 5-08 ref. 6].

-April 2nd and 13th  : The frustration of young people without job and hope who look at our TV serials, the deadlock of the environment and its disorders – Serge Michailof deplores them –, result above all from the perplexity of the  forest-water-soil-agriculture-climate world facing the paradoxical roles of the tree on water. 
-March 24th-26th and April 13th : To lessen the drought worsening by lake evaporation, the tropical and circumpolar deforestation and the elephant and gorilla disappearing, let us not replant millions of serried trees to recreate forest but at least 1 tree row every 200 m and/or 1 tree evey 50 m. Those trees will become the best (f)actors of  biodiversity  [ann. arbuste/shrub 4bis-05]. They are enough to protect environment like forest makes, although more trees are needed to make timber (news 2-01 ref. 30)..
-April 4th-5 th  : Plantations of oil palm trees would be really sustainable and the best fertililized naturally by  trees which will grow much more than them 4(ndl Amazon Basin p.3).

5 books 5, 6, 7, 8, 9 neglect the rural tree, 1 film 10 shows it but says almost nothing about its agri-environmental roles 
In India the film shows the rural tree : a farmer  sings the praises of it [ndl Afrique du Nord…Monde indien p. 2 ; co 15.10.09 last paragraph but one]. In the end the chemical fertilizers aren’t used for anything. No agriculture type can last without rural tree. If nobody tells Stéphane Hessel 5 the rural tree lacks in his chapter Solidaire, understanding his final message refers us even so to the rural tree : The fundamental message is History doesn’t repeat it-self. It evolves and the problems that it presents to us are always new. In other words, the invention of so many neglected data doesn’t not repeat it-self. It would be better to find them again and to synthesize the best ones.
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